
Protokoll:  
 
FBG- Fraktionsvorsitzender Gniffke stellt richtig, dass es nicht nur um die Mülltonnen im 
öffentlichen Straßenverkehr gehe sondern um das Stadtbild allgemein. Die Mülltonnen solle man  
ins Haus oder in einer entsprechenden Vorrichtung unterbringen.  
 
Beigeordneter Prümm trägt die Stellungnahme der Verwaltung vor (ST/0087/2013). 
 


